



Vorlage 0363/2013

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates Mombach am 14. März 2013

Standorte für Altkleidercontainer

In Kooperation mit gemeinnützigen karitativen Organisationen wird die Stadt Mainz künftig die Sammlung von Altkleidern und Schuhen eigenständig für das gesamte Stadtgebiet übernehmen. Entsprechend den Neuerungen des Kreislaufwirtschaftsgesetzes werden dadurch keine Sammlungen von privaten Dritten mehr zugelassen sein.

Mit der Übernahme der Sammlung soll auch die hohe Anzahl von Containern reduziert, durch regelmäßige Leerungen überquellende Container und im Umfeld liegende Ablagerungen vermieden und so ein Beitrag zu einem saubereren Stadtbild geleistet werden.

Die Neuordnung soll in diesem Jahr erfolgen. Aufgrund der Ortskenntnis und der gewonnenen Erfahrungen halten wir es für sinnvoll, den Ortsbeirat in der Standortplanung zu beteiligen.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1) Wann wird mit einem Abbau der bestehenden Container von privaten Anbietern zu rechnen sein?
- 2) Bestehen bereits Pläne zu künftigen Container-Standorten der Stadt Mainz bzw. der karitativen Organisationen?
- 3) Wird der Ortsbeirat im Vorfeld aktiv in die Standortplanung einbezogen werden?

i. V. Denny Jera
SPD-Ortsbeiratsfraktion

Mainz-Mombach, den 04. März 2013